



8月は「道路ふれあい月間」でした

●8月3日(火) 長岡まつり「わんぱくおまつり広場」に「道のコーナー」を出展しました

長岡まつり大花火大会はコロナ禍により中止を余儀なくされましたが、「わんぱくお祭り広場」については場所をアオーレ長岡に移し、開催されました。道路管理者グループも町の賑わいの一助になればとの思いで「道のコーナー」を開設しました。当事務所からはロータリ除雪車、NEXCOさんからは高所作業車、新潟県さんからは道路パトロールカーが参加しました。屋外では外に消防車や自衛隊車両の展示、屋内のアリーナでは悠久太鼓や音楽演奏等が行われました。

当日は三条市で全国で一番暑い39.1℃を観測しましたが、暑いなかご来場いただいた皆様、ありがとうございました。

今回は、感染防止対策のため試乗体験は行わず、車両展示のみとなりましたが、来年こそ子供たちの歓声が聞こえるようになれば良いですね。



【管理第一課】

●9月9日(木) 湯沢地区で「ロードクリーン作戦」を実施しました

湯沢町の浅貝町内会、湯沢維持・雪害対策出張所、長岡国道事務所安全対策湯沢地区協議会の3団体、総勢46名が協働し、国道17号の「ロードクリーン作戦」を実施しました。例年「道路ふれあい月間」の取り組みとして8月に実施していましたが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止を鑑み、9月の実施となりました。なお、三国トンネル新潟側～旧三国小学校の区間は、長年にわたり国道の美化活動に取り組まれている浅貝町内会の皆様のご協力を得て、平成7年より実施しています。

今年で27年継続しているロードクリーン作戦(昨年は新型コロナウイルス感染症拡大のため中止)ですが、今後も安全できれいな国道17号になるよう道路美化を呼びかけていきます。



【湯沢維持・雪害対策出張所】

●9月15日(水) 「道路愛護団体」へ感謝状等を贈呈しました

長年に渡り継続して、国道の歩道の清掃、植栽等の維持管理活動を行っている道路愛護団体へ感謝状等を贈呈しました。例年「道路ふれあい月間」の取り組みとして8月に実施していましたが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止を鑑み、9月の実施となりました。

今年、国土交通大臣表彰を受賞した「神田口フラワークラブ」を初め、「関原地区花いっぱい運動協議会」「高野酒や」「大積町三丁目町内会」「西半田町内会」の5団体が受賞されました。



【管理第一課】



道の駅「みつまた」合同防災訓練を実施しました

令和3年9月16日(木)、道の駅「みつまた」において、合同防災訓練を実施しました。

この訓練は、災害時における湯沢町の避難場所として利用される道の駅「みつまた」に設けた防災施設について、地震等の大規模災害が発生した際に、円滑に運用することを目的として、今回初めて行ったものです。

当日は、長岡国道事務所、湯沢町、道の駅「みつまた」の職員と合同で、非常用トイレの組み立て訓練、備蓄倉庫内の災害用保管資材の確認、衛星通信施設の取り扱いについて説明を行いました。

今後も引き続き訓練を行い、いつ起こるか分からない災害に備えていきます。



【非常用トイレ組み立て】

非常用トイレの組み立て方法を確認し、各団体ごとに設営訓練を実施



【衛星通信施設の説明】

衛星通信用電話の設置位置と操作方法を説明



【備蓄倉庫内の災害用保管資材確認】

備蓄倉庫内の資材と資材リストを確認し、1つ1つ点検を実施



【湯沢維持・雪害対策出張所】

編集・発行・お問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 長岡国道事務所 計画課

TEL:0258-36-4551(代表) FAX:0258-33-7566



国土交通省北陸地方整備局

ふるさとのぬくもり伝える 道づくり

長岡国道事務所

〒940-8512 長岡市中沢4-430-1

<http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/index.html>

ちよーこく 検索

携帯版



スマホ版

